

## ABSTRAKSI

**YUDI ASTUTI**, Analisa Pengaruh *Profitabilitas, Total Asset, Inventory Turnover, Financial Leverage Dan Opini Auditor* terhadap Praktik Perataan Laba Pada Perusahaan Farmasi Yang Terdaftar di BEI Periode tahun 2007-2010. (Dibimbing oleh Bapak Daulat Freddy)

Penelitian dilakukan pada perusahaan industri Farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah perusahaan Farmasi melakukan praktik perataan laba serta untuk mengetahui apakah variabel *profitabilitas, total asset, inventory turnover, financial leverage* dan opini auditor berpengaruh terhadap praktik perataan laba.

Perataan laba (*Income Smoothing*) dapat dilihat dari *income smoothing index* dimana jika *coefficients of variation of sales* lebih besar dari *coefficients of variation of earnings* ( $CV \Delta S > CV \Delta I$ ), maka perusahaan terindikasi melakukan perataan laba. *Profitabilitas* dengan membagi laba bersih setelah pajak dengan total aktiva, *total asset* yang menggambarkan ukuran perusahaan dengan menghitung rata-rata total asset perusahaan yang menjadi sampel, *inventory turnover* dengan membagi penjualan dengan persediaan, *financial leverage* dengan membagi total utang dengan total aktiva, dan opini auditor melihat di laporan keuangan auditan perusahaan sampel.

Sampel yang digunakan adalah 9 perusahaan industri Farmasi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode tahun 2007-2010. Metode pengambilan sampel adalah *sampling* Jenuh. Data yang digunakan adalah data sekunder berupa laporan keuangan.

Hasil penelitian ini berdasarkan *Uji Wald* (uji parsial) dimana hasilnya adalah hanya variabel total asset yang berpengaruh terhadap praktik perataan laba namun koefisien regresinya negatif, sedangkan berdasarkan uji *Omnibus Tests of Model Coefficients* (Uji Simultan) variabel *profitabilitas, total asset, inventory turnover, financial leverage* dan opini auditor berpengaruh signifikan terhadap praktik perataan laba.

Kata Kunci : Perataan Laba, *profitabilitas, total asset, inventory turnover, financial leverage*, opini auditor.